

65/10/83 15/11/83 - 16-11-83

Un ovni dans l'Oise

René Defiliquier n'est pas le genre d'homme à qui l'on ferait avaler des couleuvres. En bon marchand de bestiaux qu'il est, à Saint-Omer-en-Chaussée, il est de ceux qui gardent les pieds sur terre quoi qu'il arrive.

« J'ai vu un ovni, j'en suis sûr. J'étais dans un chemin entre Saint-Omer et Villers-sur-Bonnières. C'était une sorte de boule lumineuse avec une queue. Elle était bien à un kilomètre de haut, et elle éclairait comme en plein jour. Elle est passée comme une fusée, en une seconde, puis elle a disparu derrière des arbres. »

Le Parisien
du 16/11/1983